

町長	副町長	部長
		

部長	課長	リーダー	サブリーダー	担当
				

平成20年12月10日

高根沢町長 高橋 克法 様



高根沢町まちづくり交付金評価委員会

委員長 橋本 和彦



宝積寺駅周辺地区への具申について

高根沢町まちづくり交付金評価委員会に対し諮問のあった下記の事業について審議を行った結果、別紙のとおり意見を取りまとめたので、「高根沢町まちづくり交付金評価委員会設置要綱」第3条に基づき具申します。

なお、町におかれましては、当評価委員会の意見を尊重した対応方針を決定されることを要望します。

記

○対象事業

- (1) 事業名：宝積寺駅周辺地区
- (2) 事業期間：平成16年度～平成20年度
- (3) 評価手法：事後評価
- (4) 評価理由：高根沢町まちづくり交付金評価委員会設置要綱

(平成20年7月25日)による

<input type="checkbox"/> 公開	非公開等の理由 【 条例第6条 第号該当 (公開期日 年 月 日) 】
<input type="checkbox"/> 非公開	
<input type="checkbox"/> 部分公開	
<input type="checkbox"/> 時限的公開	



高根沢町まちづくり交付金評価委員会意見 平成30年11月28日(金)開催

議題	分類
<p>まちづくり交付金事業（宝積寺駅周辺地区）の事後評価（案）記載の各事項については、妥当と認められます。</p> <p>しかし、目標が達成できないと思われる宝積寺駅利用者数については、今後、以下の方策を講ずることによって利用者数を増加させるよう具申します。</p>	広域活動
<ol style="list-style-type: none"> 1 町内施設、他市町で開催される行事との連携を図ること。 2 高根沢町のPRをもっと行うこと。 3 宝積寺駅周辺地区に隣接する箇所の整備を図っていくこと。 4 既存商店の活性化につながる施策、イベントを行うこと。 5 町の伝統文化、地形、自然を活かした施策を実施すること。 	区内外との関わり重視
<p>宝積寺駅周辺地区の活性化を図るには、駅周辺地区の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	整備の拡充
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	イベント
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	
<p>宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。また、宝積寺駅周辺の活性化を図るには、駅周辺の整備を図ることが重要である。</p>	



第2回まちづくり交付金評価委員会 各委員からの意見

平成20年11月28日(金)開催

No.	出席者からの意見	分類
1	開運！なんでも鑑定団のようなテレビ番組に来てもらう。	広報活動
2	口コミでいい評判が広がるようなことをする。そうなれば、テレビなどのマスコミが来る。うまく利用して町をPRするべきと思う。金のかからないPRが必要と思う。	
3	事後評価シートの記述は、区域内のみの事項だけでなく、区域外との関連も記述するべきと考える。	区域外との関わり重視
4	元気あっぷ村へ行く無料バスをもっとPRするべきと思う。意外と知られていないので、活用されていない。	
5	グリーンパークへ行くレンタル自転車を活用すべきと考える。目的地に着いたら乗り捨てられるようにする。	
6	烏山の山あげ祭りの時に、宝積寺駅から列車を利用してもらえるよう駅周辺に自動車を停めてもらえばよい。	
7	高根沢町だけの行事に頼るのではなく、他市町の行事のついでに高根沢町に寄ってもらえるようにする。例えば、烏山の山あげ祭りの前に寄ってもらうなど。	整備の拡充
8	国道4号線から見える斜面をもっと利用するべきではないか。何にも利用していないのはもったいない。	
9	宅地供給するだけでなく、病院等を誘致して医療団地を造ってはどうかと考える。	
10	ハイタッチパークを起点としていけるような整備、グリーンパークまでの案内板を設置する。	
11	グリーンパークまでのハイキングコースを設けてはどうか。	
12	駅から国道4号線を渡って、ゴルフ場・グリーンパークを利用できる整備を行う。道の駅があるとなおよい。	
13	花いっぱい運動の成果は非常に疑問である。これに金を使うなら、花団地を造るのに回したほうがよい。	
14	駅西口の整備を実施してほしい。	
15	西口の交番を移設してもらい、ハイタッチパークをもっと有効に使えるようにするべきと思う。	イベント
16	毎月いつと決めて市を開くようする。	
17	イベントの際には、女性トイレを確保する。	
18	地産地消の施策と結びつけてイベントを行う。	
19	イベントは、地元商店、商工会などの協力が必要である。イベント実施の際には、おみやげを用意すると良い。	
20	駅周辺の商店街活性化として、東西連絡通路と東西広場で「朝市+模擬店」を出店したらどうか。月1回で日曜日になると良いと思う。	

第2回まちづくり交付金評価委員会 各委員からの意見

平成20年11月28日(金)開催

No.	出席者からの意見	分類
21	有料駐車場の利用者が固定化しているため、その対策として30分ごとの料金設定、商店街の協力の下、駐車無料の券発行などを行って流動化を図る。	商店活性化
22	お年寄りはお金を使うのだから、お金を使ってもらえるようなものを用意すべきと思う。	
23	宝積寺の名前を活かして商店街の宝くじを実施したらどうか。宝積寺お守りも作ってはどうか。	
24	苗木を各世帯で育ててもらい、ある程度大きくなったらその木を寄付してもらって活用するとよいのではないか。	地域振興策
25	伝統行事をもっと再認識して活用すべきと考える。大型店舗と違い、伝統行事は地域に定着したものであり、逃げたりしないものである。特に桜は、日本固有の文化であり再認識すべきである。	
26	伝統行事を洗い出して、もっと活用すべきだと思う。また、もっとPRすべきと思う。他国にはないすばらしい物である。	
27	宝積寺を再興したらよいと思う。	